



【じんじんメール掲載文章】

R3.8.3 13:36 発信

【お知らせ】沖縄県緊急共同メッセージ発出に伴う部活動の停止について

本校の日頃の教育活動へのご協力に感謝申し上げます。

さて、見出しの件につきまして、うるま市教育委員会よりお通知がありましたので、周知致します。下記の内容をご確認の上、各スポール少年団（部活動）での対応を宜しくお願い致します。

【うるま市教育委員会からの通知文】

平素より、学校における感染症対策の推進に御理解と御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、7月30日付けの「うるま市教育委員会発出の事務連絡」において、「夏期休業期間中の部活動等について（通知）」を発出したところでした。しかし、県内において新型コロナウイルスの感染が急拡大となり、それを受け、県知事は、8月15日までの外出自粛などを呼びかける緊急共同メッセージを1日に発表しました。

それに伴い、うるま市教育委員会においても、下記の期間、部活（スポーツ少年団等・地区陸上練習含む）の活動を休止とします。ご理解の上、取り組みの徹底をお願いします。

1 部活の活動休止期間

〔8月3日（火）～8月15日（日）〕

☐例外として、九州・全国の大会及びコンクール等に派遣されるチーム及び個人の練習に限り、学校長の許可の下、2時間以内、必要最小限の人数にて行うことができる。

2 その他

☐8月16日以降については、「7月30日付け事務連絡（通知）」の方針となりますが、感染状況によっては、変更になる可能性もあります。その際は追ってご連絡いたします。

上記内容をご確認の上、対応を宜しく願います。また、お知り合等にも、情報の共有を重ねて願います。

【勝連小学校 HP】

<http://katsuren-sho.edu.city.uruma.okinawa.jp/>

勝連小学校 教頭 前原博光